



## **COMMUNIQUÉ DE LA NONCIATURE APOSTOLIQUE EN FRANCE**

Suite à un certain nombre de difficultés rencontrées dans le diocèse de Fréjus-Toulon et dans le prolongement de la visite fraternelle effectuée à partir de novembre 2020 par Mgr Jean-Marc Aveline, archevêque métropolitain de Marseille, le Dicastère pour les Évêques, par mandat du Pape François, vient d'ordonner une visite apostolique du diocèse de Fréjus-Toulon.

Celle-ci sera conduite par Mgr Antoine Hérouard, archevêque métropolitain de Dijon, assisté de Mgr Joël Mercier, ancien secrétaire du Dicastère pour le Clergé.

La visite apostolique commencera le 13 février 2023.